

## Basket. Loin de Brooklyn et de la NBA, Cholet a aussi son Kevin Durand, « avec un D »

Loin de Brooklyn et de la NBA, où Kevin Durant n'est plus à présenter, un autre Kevin s'illustre depuis plusieurs années sur les terrains de basket du Maine-et-Loire. Sa particularité ? « Moi, c'est Kevin Durand avec un D », rigole l'arrière licencié à La Poitevinière-Le Pin (Régionale 3) et éducateur sportif à la Jeune France Cholet.



A 31 ans, le Choletais Kevin Durand n'a pas fini de s'amuser de son homonymie avec le KD de NBA. | CO - ETIENNE LIZAMBARD

L'IRM effectuée en ce début janvier 2022 en formelle. Avec une rupture des ligaments croisés du genou droit et une fissure au ménisque, Kevin Durand (31 ans) est contraint de mettre un terme à sa saison. Il ne pourra reprendre le basket que d'ici six à huit mois...

A une lettre près, ces deux phrases auraient déchaîné un ouragan de réactions dans le monde du basket. « *Mais moi, c'est Kevin Durand avec un D, pas un T* », se marre Kevin « l'autre » Durand.

Cette distinction, façon Dupond et Dupont, jalonne depuis une dizaine d'années la vie du « KD » choletais, aujourd'hui licencié à La Poitevinière-Le Pin (R3). « *Tout a débuté quand Durant a fait ses premières perfs en NBA après sa draft par Seattle.* » C'était en 2007 et le Durand choletais avait alors 17 ans. « *J'ai deux ans de moins que lui. C'est l'une de nos différences* », se marre Kevin Durand qui, pendant que son homonyme portait tour à tour les tuniques des Thunder d'Oklahoma City (2008-2016), des Warriors de Golden State (2016-2019) puis des Nets de Brooklyn, façonnait, lui, sa propre carrière, au Pin-en-Mauges. « *J'ai débuté vers 5-6 ans et je suis resté au club jusqu'à mes 18 ans* », rembobine le Choletais parti ensuite découvrir les championnats régionaux à La Chapelle-Rousselin puis la Nationale 3 à La Séguinière.

## Un panier au buzzer pour faire gagner La Séguinière en décembre 2014

*« Quelques années auparavant, Kevin jouait en départementale, mais il était pétri de qualités pour jouer en N3, notamment au niveau de l'adresse », commente Yannick Gourdon, le coach de La Séguinière. « On a vécu de très belles années avec lui.*

*Humainement, il était toujours positif, donc très important dans la vie du groupe. »*

Tellement important que KD devint assistant de Gourdon sur le banc ziniérais en 2018-2019... après avoir réalisé quelques coups d'éclats dignes du MVP NBA 2014. Le 13 décembre 2014, le KD de la Seg, au-delà de ses 21 points marqués (à 4/4 à 3 points), crucifiait ainsi La Roche-sur-Yon au buzzer (67-66). *« Il restait une seconde à jouer et il avait pris de vitesse Martin Miklosik, le plus grand joueur du championnat (2,27 m). Ce soir-là, c'était Kevin Durant », se souvient Gourdon.*



## Le record du panier le plus aérien au Pin-en-Mauges

Mais s'il y a bien un coup d'éclat que Durand le Choletais ne partagera jamais avec le Durant américain, c'est celui du panier « le plus aérien » marqué dans la salle du Pin-en-Mauges. *« Etant jeune, après les entraînements, nous nous amusions à shooter du milieu du terrain. Notre Kevin local ajoutait à cela la difficulté de faire passer le ballon par-dessus les poutres de la salle installées dix mètres plus haut. De souvenir, je l'ai vu envoyer le ballon par-dessus cinq ou six poutres avant de finir en ficelle ! Il me semble que c'est le record de la salle du Pin »,* dévoile Benjamin Renou, ami d'enfance de Durand.

Cette dans cette salle du Pin que le genou de Kevin Durand a cédé le 12 décembre dernier. *« J'étais venu dépanner l'équipe 2 (Ndlr : dans le match de la montée de D3 en D2 remporté 91-59 face à Saint-Laurent). Là, c'est le genou droit. J'avais eu la même blessure à gauche en 2018. Du coup, je n'avais pas joué pendant une saison, un peu comme KD en 2019-2020. Cela nous fait un point commun »,* se marre le Choletais qui n'a pas fini de se faire chambrer pour son homonymie. *« Après la finale des Jeux Olympiques (Ndlr : défaite de la France 82-87 face à Team USA à cause des 29 points, 6 rebonds et 3 passes de KD), j'ai reçu des SMS. On me disait : « Qu'as-tu fait Kevin ? ». Ce jour-là, le talent a parlé. Si Durant avait eu le mien, la France aurait été championne olympique. »*

C'est entendu, l'ailier très fort de 2,08 m n'a rien à voir avec l'arrière choletais d'un mètre 86. *« Moi, c'est Durand avec un D ! ». Et l'éducateur sportif de la JF Cholet de reprendre : « J'ai quand même une petite collection de maillot Durant avec un T. Le premier m'avait été offert par des jeunes que j'entraînais à Chemillé. »* Mais le vrai, le collector que seul Kevin Durand possède, c'est celui de La Poitevinière-Le Pin floqué du numéro 9. Inimitable.